

URBANESIA

Wujud Nyata Kemanunggalan TNI Rakyat Anggota Koramil Sempor Bantu Pengecoran Jembatan

Nurfaizin - SEMPOR.URBANESIA.ID

Dec 12, 2022 - 22:35



sejumlah anggota Koramil 03/Sempor melaksanakan Gotongroyong bersama warga Desa Dukuh Grigak Lor Desa Kenteng

KEBUMEN - Wujud nyata Kemanunggalan TNI dan Rakyat, sejumlah anggota Koramil 03/Sempor melaksanakan Gotongroyong bersama warga Desa Dukuh Grigak Lor Desa Kenteng, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Senin (12/12/2022).

Kegiatan dalam rangka pengecoran Jembatan yang menghubungkan dua wilayah desa Kenteng yang terbelah oleh aliran sungai ini dilaksanakan oleh Warga Dukuh Grigak Lor RW 7 dengan dibantu Personil anggota Koramil Sempor berjumlah 9 orang yang dipimpin oleh Serma Wagino.

Jembatan dengan Panjang 22 meter dengan lebar 2,45meter dan tebal 20cm ini didanai dengan dana Aspirasi dari Dewan dan ditambah Menggunakan Dana Desa.

Dengan kekompakan antara TNI dan Warga bahu membahu, tidak ada jarak antara TNI dan ibu Kandung TNI yaitu Rakyatnya, pekerjaan yang dimulai sekitar pukul 08.00wib ini selesai pukul 11.45wib.

Usai kegiatan, Kades Kenteng Mustolih menyampaikan banyak terimakasih kepada Pihak TNI khususnya anggota Koramil Sempor atas kehadiran dan bantuan tenaganya hingga pekerjaan usai. " saya melihat TNI dan Warga Membaur dengan tanpa jarak, secara bergantian saling membantu sehingga pekerjaan cepat selesai, terimakasih kami ucapkan kepada anggota Koramil Sempor atas kehadirannya yang memotivasi Warga untuk selalu bekerja tanpa kenal lelah sehingga pekerjaan cepat selesai," terang Mustolih

Sementara itu Danramil 03/Sempor melalui tertua Serma Wagino menyampaikan rasa syukur atas selesainya kegiatan pengecoran tersebut. " saya salut atas kekompakan warga desa Kenteng, dengan semangat yang tinggi bekerja tak mengenal lelah, saya atas nama Koramil Sempor bangga atas jiwa Gotong royong dari warga sekalian, terbukti mereka rela meninggalkan pekerjaan mereka masing masing demi kebersamaan mengecor jembatan agar warga semua bisa melintas sungai tanpa harus nelalui jalan lingkar,"

" ini merupakan bentuk kepedulian kami yang melalau babinsa mengetahui kegiatan di desa Binaan yang membutuhkan bantuan. Dengan doktrin yang terpatri di setiap jiwa prajurit bahwa TNI merupakan bagian dari rakyat, dari rakyat untuk rakyat sehingga membantu warga merupakan dorongan dari jiwa, oleh karena itu setiap prajurit dengan tulus ikhlas dalam membantu rakyatnya demi sebuah kemanunggalan yang berujung Kekuatan yang hakiki, bersama rakyat TNI Kuat" imbuh Wagino.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen